



Transport Canada
Transports Canada

No.
N°

177070

Canada

**MEDICAL CERTIFICATE
CERTIFICAT MÉDICAL**

This certificate is part of a Personnel Permit or Licence issued under the Canadian Aviation Regulations. It constitutes medical validation and must be carried with the Permit or Licence it validates.

Le présent certificat fait partie d'un permis ou d'une licence du personnel délivré en conformité avec le *Règlement de l'aviation canadien*. Il constitue la validation médicale et doit accompagner le permis ou la licence qu'il valide.

The period of validity of the medical examination is calculated from the first day of the month following the date of the medical declaration or medical examination. For validity periods, refer to the chart on the reverse.

La période de validité des examens médicaux est calculée à partir du premier jour du mois suivant la date de la déclaration médicale ou de l'examen médical. Le tableau des périodes de validité se trouve au verso.

Limitations - Restrictions

Date of Birth Date de naissance	Medical Exam Date Date de l'examen médical	Medical Category Catégorie médicale
1993/06/03	2004/06/03	3
Name and Address - Nom et adresse		
<p>SABRINA GONZALEZ PASTERSKI 6475 N. OXFORD CHICAGO IL UNITED STATES 60631</p>		

Issued - Délivré le	
2004/12/09	
Y-A M D-J	Merin Preuss
For Minister of Transport - Pour le ministre des Transports	